
  
 

 
Beschlussauszug 

 
aus der 

Sitzung des Hauptausschusses der Stadt Schönberg  
vom 28.11.2023 

  
Top 11.1 Bahnhofsvorplatz 
 
Herr Stickel berichtet über deutlich steigende Fahrgastzahlen und den weiterhin unzureichenden 
Zustand des Bahnhofsvorplatzes. Die Beleuchtung und die Entwässerung sind nicht 
verkehrssicher. Seit zehn Jahren ruht das Projekt, weil ein Grundstück fehlt. Der Sachverhalt 
muss aufgrund der fehlenden Verkehrssicherheit neu weitergeführt werden. 
 
 
 
 


